

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix –Travail -Patrie
=====

MINISTÈRE DES ENSEIGNEMENTS SECONDAIRES
=====

SECRETARIAT GENERAL *5*
=====

DIRECTION DES RESSOURCES HUMAINES *5*
=====

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland
=====

MINISTRY OF SECONDARY EDUCATION
=====

SECRETARIAT GENERAL
=====

DEPARTMENT OF HUMAN RESOURCES
=====

COMMUNIQUE RADIO-PRESSE/PRESS RELEASE No. 03/24/CR/MINESEC/SG/DRH

Le Ministre des Enseignements Secondaires tient à informer l'opinion publique nationale en général et tout son personnel en particulier, que l'exploitation des données issues des différentes dénonciations a permis de desceller effectivement 2.326 personnels en position d'absence irrégulière. Par conséquent, conformément aux très hautes directives du Président de la République, Chef de l'État relatives au phénomène de désertion des postes de travail par certains agents publics, des mesures conservatoires de suspension de solde ont été prises dès ce mois, à l'encontre de ces personnels qui, ayant été signalés absents à leurs postes de travail, se sont soustraient aux justifications de leurs positions administratives.

/ The Minister of Secondary Education hereby informs the general public and MINESEC staff in particular, that the analysis of the data collected from the various denunciations revealed that 2,326 personnel are actually in a position of irregular absence. Consequently, the salaries of these personnel who could not justify their administrative position have been temporarily suspended this month, in accordance with the instructions of the President of the Republic, Head of State, on the phenomenon of desertion of duty posts by some State employees.

Yaoundé le 17 JAN 2024



Nalova Lyonga, Ph.D